



7 Pièces

340 m²

Réf. MZIPA0272

Prix NC

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé sur la prestigieuse place des Etats-Unis au cœur du XVI^e arrondissement de Paris, cet appartement haussmannien de grand standing, d'une superficie de 336 m² Carrez, est une véritable œuvre d'art architecturale. Niché au 4^e étage d'un immeuble remarquable de la place des États-Unis, cet espace somptueux offre une vie empreinte d'élégance et de raffinement. L'appartement profite en outre d'une très belle vue sans vis-à-vis sur la place. Dès l'entrée, l'on est accueilli par une ambiance majestueuse, caractérisée par une hauteur sous plafond dépassant les 3,40 mètres. La vaste entrée s'ouvre ...

Located on the prestigious Place des Etats-Unis in the heart of the 16th arrondissement of Paris, this luxury Haussmann-style flat, with a floor surface area of 336 m² Carrez, is a true work of architectural art. Nestled on the 4th floor of a remarkable building on Place des Etats-Unis, this sumptuous space offers a lifestyle imbued with elegance and refinement. The flat also boasts uninterrupted views over the square. From the moment you enter, you are greeted by a majestic ambience, characterised by ceiling heights of over 3.40 metres. The vast entrance hall opens onto a spacious double ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE DROITE

120 Rue du Faubourg Saint-honoré - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

